
ОПЫТ СОЗДАНИЯ ЭЛЕКТРОННОГО МАТЕМАТИЧЕСКОГО И МЕДИКО-

БИОЛОГИЧЕСКОГО ЖУРНАЛА "МАТЕМАТИЧЕСКАЯ МОРФОЛОГИЯ" В 

СМОЛЕНСКОЙ ГОСУДАРСТВЕННОЙ МЕДИЦИНСКОЙ АКАДЕМИИ 

Глотов В. А.  

Смоленская государственная медицинская академия. Смоленская ассоциация ученых.  

E-mail: uusgma@sci.smolensk.ru 

 

Весной 1996 года группа ученых смоленских вузов приняли решение организовать в Смоленске 

один из первых в России электронный математический и медико-биологический журнал 

"Математическая морфология". Основное направление журнала - исследования, выполненных 

на стыке математики и морфологии животных и человека, новости науки и техники. 

Сформирован международный распределенный редакционный совет журнала, в который вошли 

известные ученые из Смоленска, Москвы, Санкт-Петербурга, Томска, Нижнего Архыза, 

Петрозаводска, Пущино, Финляндии, Израиля. Все материалы журнала проходят 

рецензирование. Электронная версия журнала размещается на сервере Смоленской компании 

"Амкор-Электроникс":   http://www.smolensk.ru/user/sgma/MMORPH/TITL.HTM . В июне 1999 

года она была также установлена в Москве на сервере РФФИ "Научная электронная 

библиотека" : http://194.85.223.6/library/journ_main.asp?letter=97. В настоящее время вышло 7 

электронных выпусков журнала. Каждый выпуск электронной версии журнала имеет 

классический печатный вариант [1-5], издающийся в Смоленской государственной медицинской 

академии тиражом до 25 экземпляров, который распространяется по научным библиотекам 

федерального значения. Каждая публикация сопровождается кратким резюме на русском, 

английском языке и языке эсперанто. Многие статьи имеют и англоязычный вариант. Журнал 

многократно представлялся на областных и всероссийских научных конференциях, семинарах и 

выставках, посвященных созданию единого научного информационного пространства России.  

По обращаемости на сервер РФФИ "Научная электронная библиотека"  журнал входит в первую 

сотню мировых электронных журналов. 
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In the spring of 1996 a group scientists of Smolensk higher educational institutions organized in 

Smolensk one of the first in Russia electronic mathematical and biomedical sciences the journal 

"Mathematical morphology". The journal is devoted to studies camed out of the jonction of 

mathematics and morphology animals and people, news of science and technology. The editorial board 

of journal consists of famous scientists from Smolensk, Moscow, S.-Petersburg, Tomsk, Nizhny 

Arkhyz, Petrozavodsk, Pustshino, Finland, Israel. All articles in the journal are reviewed. The 

electronic version of the journal is placed on the server an Smolensk company "Amkor-Electronics": 

http://www.smolensk.ru/user/sgma/MMORPH/TITL.HTM and on the server RBRF "Scientific 

electronic library" in Moscow : http://194.85.223.6/library/journ_main.asp?letter=97. At present leave 

7 electronic issues of journal. Each issue of the journal baside an electronic version, has a classical 

printed variant [1-5], published in Smolensk State medical academy by the circulation of 25 copies, 

which are spread among on scientific libraries of federal value. Each publication is accompanied by a 

short summary in Russian, English and Esperanto. Many articles are also written in English.  The  

journal was repeatedly submitted for regional and all Rassian scientific conferences, seminars and 

exhibitions, denoted to making an united scientific information space of Russia.  The journal is 

frequently visited on the server RBRF "Scientific electronic library" and enters the first hundred of 

world electronic journals. 
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